

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi ini berjudul **“Analisis Kelengkapan dan Pemanfaatan Laboratorium IPA (Biologi) Pada Mata Pelajaran Biologi di Kelas XI SMA Negeri 1 Binjai T.P 2018/2019”** yang disusun untuk memenuhi syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dra. Uswatun Hasanah, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang senantiasa memberikan bimbingan, pengarahan, dan saran-saran kepada penulis, sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Ir. Herkules Abdulla, M.S, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd, dan Bapak Drs. Nusyirwan, M.Si, selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dra. Cicik Suriani, M.Si selaku dosen pembimbing akademik, dan kepada seluruh Bapak/Ibu Dosen Biologi, serta staff pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis di Universitas Negeri Medan.

Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Binjai Bapak Susianto dan Ibu Mariana Siregar, S.Pd., M.Pd, selaku guru Biologi yang telah banyak membantu penulis dalam pelaksanaan penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan yang sebesar-besarnya kepada orang tua tercinta Almarhum Ayahanda Supriadi, Ayahanda Sukis Woyo dan Ibunda Liswanti, kakek nenek saya yaitu kakek Tugimin dan nenek Siti Rahma, kakak saya Qory Novalia dan kedua adik saya yaitu Langga Wira Wardana dan Malika Aulia dan Ahmad Arif Sinaga yang senantiasa memberikan dukungan dan doa hingga saat ini.

Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Keluarga besar Mami yaitu Amel, Annisa, Dana, Dinda, Efrida, Geby, Intan, Mami Mona, Jovita dan

Keluarga besar Ekstensi A 2015 yang selalu memberikan perhatian, motivasi, dan semangat kepada penulis baik dalam pengerjaan skripsi ini maupun selama penulis menjadi mahasiswa di Universitas Negeri Medan.

Penulis telah berupaya dengan maksimal dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam pengembangan ilmu pendidikan.

Medan, 24 Juni 2019
Penulis,

Farantika Elista Anjani
NIM. 4153341014

THE
Character Building
UNIVERSITY